

Sekda Baubau Himbau DWP Untuk Terus Dukung Peningkatan Perekonomian Keluarga

HARIANTO - BAUBAU.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 21, 2021 - 16:42



Sekretaris Daerah Kota Baubau, Dr Roni Muchtar dalam peringatan HUT DWP Kota Baubau

BAUBAU - Sekretaris Daerah Kota Baubau Dr. Roni Muhtar, M.Pd., menghimbau seluruh pengurus dan anggota Dharma Wanita Persatuan (DWP) untuk terus melakukan upaya-upaya dalam mendukung peningkatan perekonomian keluarga. Himbauan ini disampaikan melalui sambutannya saat mengikuti secara virtual HUT DWP Ke-22 yang diselenggarakan di gedung Maedani Betoambari, Ahad

(19/12/2021).

Dr. Roni Muhtar mengungkapkan, Pemerintah Kota Baubau melalui Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan telah mengupayakan program pemanfaatan pekarangan. Selain itu, juga telah berupaya meningkatkan peran kaum wanita melalui program-program yang ada di Dinas Perdagangan dan Perindustrian serta Dinas-dinas terkait lainnya.

“Untuk itu mari kita terus berinovasi dan berkreasi, agar permasalahan-permasalahan ekonomi yang kita hadapi selama masa pandemi Covid-19 ini bisa kita selesaikan secara bersama-sama. Kita bisa bangkit dan bisa keluar dari permasalahan ini, asal kita semua bisa kompak dan bergotong royong dalam menghadapinya,” ajak Dr. Roni Muhtar, M.Pd. dalam sambutannya.



Ditambahkan, organisasi Dharma Wanita Persatuan (DWP) telah diberi tugas yang luar biasa. Di mana, DWP dituntut untuk berperan dalam mendukung keberhasilan program pemerintah. Seiring dengan itu, dalam statusnya sebagai istri, DWP juga diharapkan mampu menjadi pendamping dan pembimbing serta pendukung keberhasilan suami dalam menjalankan tugas sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN).

“Saya kira terlihat dengan jelas, bagaimana kepeloporan DWP Kota Baubau dalam menyikapi suasana yang menyulitkan di tengah-tengah pandemi Covid-19 ini. Selain itu, dalam satu momentum ibu-ibu DWP juga telah memanfaatkan tenunan hasil kerajinan para pengrajin tenun yang ada di Kota Baubau. Yang mana, para pengrajin tenun tersebut adalah dari kaum perempuan,” tuturnya.

Lebih lanjut Dr. Roni Muhtar Menuturkan, tema yang diusung dalam peringatan HUT DWP tersebut sangat sejalan dengan program pemerintah. Untuk itu, pihaknya mengajak para kaum perempuan yang ada di Kota Baubau, agar terus bersatu, bergandengan tangan untuk mendorong pelaku UMKM sehingga bisa

bangkit dan berinovasi di tengah pandemi Covid-19 ini.

“Saya kira ini pesan bapak Wali Kota kita bahwa kita harus jaga persatuan, harus kita kompak, agar kita bisa melahirkan kekuatan besar untuk menjadikan Baubau sebagai Kota yang Maju, Sejahtera, dan Berbudaya. Di tengah upaya itu, kaum perempuan memiliki kapasitas untuk mengambil peran dalam menyukseskan cita-cita besar itu,” ujarnya.



Menutup sambutannya Dr. Roni Muhtar juga menghimbau kepada seluruh masyarakat Kota Baubau, agar tetap mematuhi dan terus menerapkan Protokol Kesehatan. Selain itu, pihaknya juga mengajak masyarakat untuk mendukung pemerintah dalam menyukseskan program Vaksinasi di Kota Baubau. “Dan mari kita sukseskan program Vaksinasi, Karena hanya dengan cara itu kita bisa bebas dari ancaman Covid-19 ini,” tutupnya.